

## **Hechos de Violencia en Venezuela**

### **COMUNICADO DE PRENSA Nº 61/18**

El Gobierno del Uruguay condena enérgicamente los hechos de violencia ocurridos ayer en la tarde en Caracas, Venezuela, durante la celebración del Día de la Guardia Nacional Bolivariana y manifiesta su solidaridad con las víctimas y con sus familias.

El Uruguay reitera su más absoluto rechazo a todo acto ilegal de violencia con fines políticos, independientemente de sus autores o destinatarios.

**Montevideo, 5 de agosto de 2018**

**Fuente: Ministerio de Relaciones Exteriores**

**Dirección de Prensa**

Fuente: <http://www.mrree.gub.uy/frontend/page?1,inicio,ampliacion-ppal2,O,es,0,PAG;CONC;1961;15;D;hechos-de-violencia-en-venezuela;1;PAG;>